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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Junho/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada em sala na Igreja Batista, no dia 06 de junho de 2022, as 09h, com a presença de conselheiros e 2 

convidados,  conforme lista abaixo, da Sra. Tainara Garrido Padula e da Sra. Adelma Lima: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS P *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO P *** *** *** 

FILIPE REZENDE JUST *** *** *** 

SOCIEDADE SÃO VICENTE DE PAULO - ANA 
CRISTINA PEREIRA *** F *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

GILMARA MOURA *** *** P  

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** J *** 

CLOVIS UBIRATAN MANOEL DEOLINDO *** *** *** P 

ALAIDE *** *** *** p 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** JUST 

EDILSON DE SOUZA (JARDIM) *** *** *** P 

TOTAL 2 0 3 3 
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Josenice Profirio Presidente do CMAS 

Maria Denise Gomes Flores de Maria 

Isabella Martins  Flores de Maria 

Rodrigo Lachi DEPROS E 
 5 

A reunião foi realizada às nove horas e dez minutos em segunda chamada. O Sr. Paulo, 6 

coordenador da Comissão de Política, agradece os presentes. Primeira pauta – Convidados Sr. 7 

Rodrigo Lachi e Sra. Josenice discorrem com relação a situação da OS Mensageiros da Luz, sobre 8 

a solicitação da DRADS, onde questiona sobre a inscrição da instituição no CMAS. Explicam sobre 9 

o funcionamento da unidade e relatam sobre a visita realizada no último dia 12, onde foi feito um 10 

oficio de resposta a DRADS, sugerindo um plano de providencia em conjunto, CMAS, Gestão e 11 

Instituição.  O Pro social da mesma foi cancelado. Na última quinta-feira, representantes do CMAS 12 

e da Gestão SEDS dialogaram novamente com a instituição. A OS manifestou a disposição para se 13 

reordenar de acordo com as diretrizes da política, porem o Estatuto da mesma prevê o atendimento 14 

a pacientes com paralisia cerebral o que torna difícil o reordenamento. Uma sugestão da gestão é 15 

a abertura de uma outra casa para atender demais públicos da assistência. Não é um acolhimento 16 

regionalizado, somente tem inscrição em Santos, mas recebe pessoas de todos os municípios.  17 
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Possui somente 8 munícipes de Santos, sendo 6 adultos e 2 crianças.  Sra. Gilmara discorre sobre 18 

a dificuldade/despreparo das instituições de acolhimento em receber uma criança com paralisia 19 

cerebral, solicitando assim, cuidado do trato da questão. Foi ressaltado que desde 2012 a instituição 20 

está com inscrição ativa. Terá outra reunião essa semana, sendo solicitado que o CMAS solicite a 21 

participação da DRADS para a reunião na quinta com a instituição, para estabelecimento de um 22 

plano de providencias para reordenamento da instituição.  Sr. Paulo questiona da possibilidade de 23 

a instituição funcionar em parceria SEDS/Saúde.  A segunda pauta foi os esclarecimentos da OS 24 

Flores de Maria. Sra. Denise, presidente da instituição discorreu sobre a organização da OS, sendo 25 

sanada todas as dúvidas. Os conselheiros deram retorno das visitas que foram acordadas na última 26 

reunião. Na visita a Congregação Santista de Surdos - CIES, os conselheiros não conseguiram ver 27 

as aulas, assim retornaram em outro dia e assistiram uma aula, sendo aprovado pelos conselheiros 28 

a revalidação.  A OS APAEA e ESPRO também foram visitadas, sendo aprovada a revalidação. No 29 

Albergue Noturno não houve visita. Casa do sol, não foi possível realizar visita. Lar das Moças, não 30 

foi possível realizar a visita. Anália Franco foi visitada pela comissão de monitoramento, sendo 31 

aprovado. Os grupos para visitas foram reordenados: Rayssa, Gilmara, Alaide - Lar da Moças 32 

Cegas, Albergue Noturno, Tia Egle e Vó Benedita. Mirian, Clovis, Mayra - Abase, Sagrada família e 33 

CEREX. Katia, Edilson, Paulo - Casa do sol, Maria Imaculada e Nurex. A OS  Raizes foi questionada 34 

após visita e houve algum equívoco pois mandaram outro plano diferente por email. A SEATAC ira 35 

entrar em contato com a OS para verificar o que houve. Sra. Rayssa menciona sobre a importância 36 

das visitas aos serviços próprios. Foi acordado que no segundo semestre, iremos revalidar as visitas 37 

as OS e serviços próprios. 38 
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_______________________  42 

                                                                                                                  Adelma Santos Lima 43 

                                                                                                                                          Secretária Executiva - CMAS 44 


